
 

Ajuntament d’Elx. Regidoria de Participació i Associacionisme. Plaça Menéndez Pelayo, 2 baixos 

03202 Elx. Tel. 96 665 82 80 - participacio@elx.es 

 

 

ACTA JUNTA MUNICIPAL DE LA HOYA, DAIMÉS Y DERRAMADOR  

Fecha: 17/05/2022  

Hora de comienzo: 20,00h  

Asistentes:  

- Concejala de Participación: Purificación Vives Pérez  

- Concejal de Pedanías: Vicente Alberola Gonzálvez  

- Alcaldesa Pedánea de la Hoya: Alicia Molero Esclapez  

- Alcalde Pedáneo de Daimés: Carmelo Llorens Torres  

- Representante grupo PSOE: Elías Quiles Antón 

- Representante grupo Compromís: Felip Sánchez Gamero, Esther Díez Valero 

- Representante Grupo PP: Manuela Mora Pascual, Juan de Dios Navarro Caballero 

- Representante Grupo Ciudadanos: Paz Gallud Conesa  

- Representante Grupo Vox: Aurora Rodil Martínez  

- Representante A.VV. la Foia: Mª Asunción Valero Esclapez 

- Representante de l’ Associació Cultural i Esportiva La Foia: José A. Antón Antón 

- Representante de la Asociación Amas de Casa de la Foia: Soledad Mora  

- Representante AMPA IES La Hoya: María Torres Amorós, Mª Gertrudis Agulló Esclapez.  

- Representante Asociación Amas de Casa Daimés-Derramador: María Martínez Sánchez  

- Representante Asociación Vecinal Daimés-Vinalopó: Manuel Campello Oliver  

- Representante de Nueva Asociación de Padres y Madres CEIP la Hoya: Encarni Huertas Martos, 

Nuria López López 

 

Hora de finalización: 22,00h 
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1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

 

La concejala de Participación, Puri Vives, da la bienvenida a todos los participantes a la Junta y 

pregunta a los asistentes si han recibido la convocatoria y el acta anterior.  

A continuación, se pasa a votar el acta de la Junta anterior en la que solo se debe rectificar el 

apellido del representante del Grupo PP. 

Finalmente, los asistentes deciden su aprobación. 

 

2. Elección del representante del Debate del Estado del Municipio. 

 

Puri Vives, comenta que se debe elegir representante para el Estado del Debate del Municipio 

del próximo 29 y 30 de junio. Puri, plantea o elegirlo ahora o al final de la Junta y explica 

brevemente el papel del representante elegido en la recogida de las peticiones del resto de las 

asociaciones representadas. 

Al final de la reunión, se designa como representante del debate a Mª Gertru Agulló Esclapez 

representante del AMPA IES de la Foia. 

 

3. Cuestiones de interés de las pedanías pertenecientes a la Junta. 

 

Puri Vives, comienza este punto con la lectura de las actuaciones del Plan de Pedanías 2020-

2023 que afectan a las que componen esta Junta. Explica que se han realizado o se van a realizar 

las siguientes actuaciones: 

En cuanto al área de participación ciudadana, La concejala Puri Vives traslada que el plazo para 

poder solicitar las subvenciones para asociaciones vecinales sin ánimo de lucro está abierto 

hasta el 23 de mayo y que cualquier duda, se puede contactar con la concejalía por correo 

electrónico o por teléfono. 

Puri también comenta que, desde la Conselleria de Participación, Transparencia y Buen 

Gobierno, se van a realizar unos cursos on-line sobre asociacionismo y participación ciudadana, 
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dirigidos a todos los miembros de las asociaciones que quieran participar y que se ha enviado 

por correo electrónico dicha información a todas las asociaciones que están inscritas en el 

Registro Municipal, aunque están abiertos los cursos a cualquier asociación del Municipio y 

también a la ciudadanía. 

Por ese motivo, desde la concejalía de participación para que se puedan beneficiar todas 

aquellas personas que tengan alguna dificultad (falta de internet, ordenador y sobre todo la 

brecha digital) se va a habilitar un espacio en el Centro de Congresos para que puedan hacer 

dichos cursos. 

Las fechas y horarios de dichos cursos son: 

-Asociacionismo del 4 al 8 de julio, de 9:30 a 12:30 horas. 

-Participación Ciudadana del 11 al 15 de julio, de 9:30 a 12:30 horas. 

Los cursos constan de 12 horas, a tres horas diarias, dejando el viernes para tutorías. 

La concejala Puri aclara que también se puede hacer desde casa en horario más extensivo de 

mañana o de tarde desde finales del mes de mayo hasta el mes de noviembre, excluyendo el 

mes de agosto que son vacaciones. 

Puri, también comenta que en breve se empezarán a instalar los puntos wifi, en todos los 

centros cívicos y sociales de las pedanías y si todo va bien quedarán instalados en el mes de 

agosto. Respecto a este tema, Carmelo, alcalde pedáneo de Daimés, dice que en el listado que 

han pasado, la pedanía de Daimés no aparece. Puri, le comenta que lo va a comprobar y si es 

así se añadirá. 

La concejala también señala que ya está en marcha un servicio gratuito de recogida de poda 

mediante sistema de puerta a puerta. El servicio se llevará a cabo de lunes a viernes de 6:30 a 

13:30h concertando día y hora, bien llamando por teléfono al 680363774 o enviando un 
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mensaje por WhatsApp para recoger los residuos vegetales generados informando del día que 

han de dejarlos frente a su finca y el volumen máximo que pueden depositar (1m3). 

En relación al área de sanidad, Puri informa que la campaña de fumigación contra el mosquito 

durará todo el año de 2022 y desde la web se puede consultar el itinerario semanalmente en el 

área de Sanidad pinchando en control de mosquitos. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

 

Interviene en primer lugar, Encarni Huertas, representante de la Nueva Asociación de padres y 

madres CEIP San Antonio, quejándose de la mala organización de la actividad deportiva del 

centro organizada desde el departamento de deportes. No ha habido una comunicación fluida 

con el coordinador (anulación de la actividad poco tiempo antes…) Encarni comenta que se ha 

convocado una reunión con el coordinador con la finalidad de introducir cambios en la actividad 

para el próximo curso. Concluye diciendo que, aunque la iniciativa ha sido buena, se debe 

prestar en mejores condiciones. 

Vicente responde que no tenía conocimiento de lo ocurrido pero que va a recopilar toda la 

información para intentar solucionarlo. Puri, añade que, ante cualquier incidencia, se 

comunique a la pedánea y a la concejalía. 

Encarni, también se queja del estado de la acera a la entrada al colegio por inexistencia de 

baldosa en las zonas que se han reparado recientemente, solo hay cemento y además no hay 

trapa para la recogida de aguas pluviales con el consiguiente encharcamiento a la entrada del 

mismo. 

Puri concluye que la actuación está inacabada y se trasladará al departamento. 

A continuación, Encarni comenta el problema de la línea de autobuses urbanos en la pedanía, 

en su comunicación con el casco urbano. La falta de horarios y recorrido impide a los 

estudiantes elegir otros centros para estudiar que no sea La Torreta. 
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Se incorporan en ese momento los concejales Felip Sánchez y Esther Díez. Esther, interviene 

para comentar que se haga una propuesta de las necesidades de horario y que se mande a la 

concejalía de movilidad. 

Mª Asunción Valero de la A. V.V de La Hoya interviene a este respecto comentando que el 

verdadero problema es que La Hoya no tiene un servicio público de autobús, sino que se presta 

por la línea que va de Guardamar a Alicante. Solicita una línea de transporte propia donde la 

gente tenga facilidad de horarios para ir a médicos, institutos, trabajo, etc. 

Juan de Dios, representante del PP pregunta a Esther si se sabe cuándo se va a adjudicar el 

servicio, puesto que este tema ya se planteó en la anterior Junta y Felip dijo que se iba a 

solucionar. 

La concejala de movilidad, Esther, hace una breve exposición de la situación en las pedanías en 

lo que respecta al área de movilidad. Así, explica que actualmente, el servicio de autobús en las 

pedanías se presta a través de un convenio con las empresas de autobuses que contrata la 

Generalitat Valenciana y que se va prorrogando anualmente. Por otra parte, Esther expone que 

la transformación del servicio pasa obligatoriamente por una licitación con la aprobación de un 

pliego por parte del departamento de contratación. En este pliego se recogerá un servicio 

municipal de autobuses incluyendo las pedanías de acuerdo con las peticiones de horarios y 

recorrido de la ciudadanía.  Mientras esto ocurre, se ha optado por una solución intermedia sin 

pasar por una licitación en la que se ha propuesto una modificación de convenio incorporando 

todas las propuestas de ampliación de horarios solicitadas. 

Encarni solicita ver el convenio y Esther le dice que le va a mandar un enlace al mismo. 

María Martínez, representante de Asociación Amas de Casa Daimés-Derramador dice que también hay 

precariedad en el servicio del autobús por la Ctra Dolores. 

Juan de Dios, aconseja a las asociaciones que aprovechen el Estado del Debate del Municipio 

para hacer sus peticiones al respecto. 

 

Encarni, comenta que se aprobaron algunos proyectos en los presupuestos participativos y 

están todavía pendientes. Puri le pide que le mande una relación de dichos proyectos. 
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Por último, solicita el arreglo de los parques de La Hoya que están abandonados. En este punto, 

Alicia Molero, pedánea de La Hoya confirma que se lo pasó a Héctor y que de momento no se 

podía, pero lo tendría en cuenta. Carmelo, Pedáneo de Daimés, confirma que para el parque 

que hay frente al médico, está previsto actuar muy pronto con una renovación completa. 

 

Mª Gertrudis Agulló Esclapez, representante AMPA IES La Hoya dice que hay una trapa de 

Riegos de Levante a la salida del instituto en malas condiciones desde hace más de dos años 

que puede ser peligrosa. Puri comenta que hablará con Riegos de Levante para pasarle la 

incidencia. Soledad Mora, representante de la Asociación Amas de Casa de la Foia, plantea que 

sería una solución poner una doble trapa y Elías Quiles, representante del PSOE piensa que 

Riegos de Levante no la arregla porque considera que donde está la trapa no es zona de paso y 

que, sin embargo, pasan los vehículos del personal del Ayuntamiento. 

 

Gertru dice que el asfalto de la Hoya está muy mal especialmente en la C/ Llenya y C/ Europa donde hay un 

gran socavón; También en la C/ Canals se bajó la intensidad del alumbrado hace un par de años y está muy 

oscura con los problemas de seguridad que esto puede ocasionar. También los pasos de peatones están en 

mal estado.  

Manuela Mora, representante del PP comenta que es debido al ahorro energético. Vicente Alberola, concejal 

de pedanías, comenta que se llame a José Manuel Martínez Alejo, encargado del alumbrado. Encarni comenta 

que a la salida de la Hoya hay mucha luz y sin embargo en el interior del pueblo está muy oscuro. Puri se va 

a informar al respecto. 

 

Interviene a continuación, Soledad Mora, representante de la Asociación Amas de Casa de la Foia, que solicita 

el uso de las pistas de futbol del parvulario de La Hoya por los niños. Encarni añade que a pesar de que hay 

cinco pistas en la pedanía de La Hoya, no se pueden usar y concretamente en el parvulario porque no hay 

conserje a estas horas y no se permite si no se hace cargo el AMPA con un seguro. Puri comenta que hablará 

con María José, concejala de Educación para encontrar una solución. 

Soledad, pide que se pinte la torre y se ponga un foco. 

José Antón, representante de la Associació Cultural i Esportiva la Foia, interviene para comentar que no se 

responde a ninguna de las peticiones que se hacen en las juntas y que no tiene sentido la celebración de las 

mismas. 
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Soledad solicita que haya más personal de limpieza para barrer los parques, y pregunta si es 

posible poner cámaras en los parques para multar a las personas que no recojan los 

excrementos de sus mascotas. Puri, le responde que por protección de datos no se pueden 

poner. Felip, representante de Compromís, comenta que se está controlando con policías de 

paisano para localizar a las personas infractoras y ponerles la sanción correspondiente. 

Elías Quiles, representante Grupo PSOE pide que a las juntas asistan los técnicos para dar las 

explicaciones correspondientes. Puri explica que se les traslada las peticiones a los 

departamentos correspondientes y se hace un seguimiento. 

Carmelo Llorens Torres, pedáneo de Daimés, interviene únicamente para decir que mientras no 

se de contestación a las peticiones realizadas en anteriores juntas, no va a exponer ninguna 

nueva. Esas peticiones fueron: la instalación de bolardos en el cruce entre el camino del 

Borrocat y Cuatro pilares, la reparación del asfalto en la parada de autobús escolar. Puri, le 

contesta que el departamento competente ha trasladado a la concejalía de Participación que 

se va a proceder a realizar ambas peticiones. José, también comenta que los contenedores de 

La Loma en la zona de la Ctra de La Marina frente a la pista de tenis impiden la visibilidad con 

la consiguiente peligrosidad. 

Puri comenta la contestación del departamento de limpieza en relación peticiones relacionadas 

con la instalación de más contenedores de reciclaje en la Partida de Daimés-Derramador de la 

anterior junta comprobando la ubicación de los contenedores existentes entre ambas pedanías 

e invitando a los vecinos a proponer nuevas ubicaciones para estos puntos.  Además, añade 

que, en la pedanía de La Hoya, respecto a la queja de la orientación de los contenedores en la carretera, 

se colocarán los que se puedan con el pedal hacia la carretera siempre que el espacio entre el mismo y la vía 

lo permita. 

Manuel Campello, representante de la asociación vecinal Daimés-Derramador, dice que el Canal del Progreso, 

a su paso por la pedanía, se ha quedado sin reja de seguridad por deterioro de la misma. Alicia, Pedánea de 

La Hoya comenta que se lo trasladará a Tano. Ella, también comenta que se ha pedido por sede que el Passeig 

del Fester, que es una zona residencial con dos calles peatonales, tenga solo el uso de servicios y zonas de 

vado. También solicita que el parque del Paseo se incluya en la rutina de limpieza de la UTE. 

José Antón Antón, representante de la Associació Cultural i Esportiva la Foia propone que la próxima junta se 

haga al revés, es decir, ellos preguntan y nosotros contestamos porque a su criterio, no se está dando 
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respuestas a las peticiones realizadas en cada junta. Así, pide contestación a las siguientes peticiones 

realizadas en anteriores juntas: el uso de las pistas del colegio, la pintura de la torre y la falta de rendimiento 

del Centro Juvenil. 

Puri, le contesta que ella puede responder lo de su área y lo que no es de su área lo traslada a los 

departamentos competentes y lo que le responden lo traslada a las Juntas. Pero recomienda que cualquier 

petición o incidencia que tengan las comuniquen y no se esperen a la celebración de las Juntas para poder 

intervenir lo antes posible. Vicente Alberola, interviene para comentar que hablará con Marga de juventud 

para obtener una respuesta y en relación a la torre sí se ha intervenido arreglando las goteras y cambiando 

el aire acondicionado y a la mayor brevedad posible se intervendrá en el interior con la pintura. 

Juan de Dios, representante del Grupo PP dice que es la responsabilidad del equipo de gobierno contestar a 

las peticiones que se plantean en las Juntas del Campo. 

Manuela Mora, pide que se sustituya una señal de tráfico cortada en pico en la C/ Dels Focs. 

 

María Martínez Sánchez, representante de la asociación Amas de Casa Daimés-Derramador comenta que en 

el centro social del Derramador hay un agujero en la fachada. Encarni Huertas, además, comenta que el suelo 

de la 2ª sala de la izquierda del primer piso se ha hundido. Puri comenta que se tenía que haber dado parte. 

Felip, representante Grupo Compromís comenta que se le comunicará a Héctor para que pase 

a ver el estado el edificio del centro cívico. 

 

María, comenta que solo hay un contenedor para todos detrás de la iglesia. Puri la remite a la contestación 

del departamento de limpieza en relación peticiones de instalación de contenedores que había 

mencionado hace un rato. María se queja del asfalto en la parte de abajo del camino de 

Borrocat. Carmelo, pedáneo de Daimés confirma que ya está arreglado con parches. 

 

Manuel Campello, representante Asociación Daimés-Vinalopó expone que el Ayuntamiento 

debe preguntarse que a dónde quiere ir con las pedanías porque en general hay un deterioro 

de infraestructuras, caminos, señalización para el que hay que buscar soluciones. Solicita que 

los contenedores de residuos sólidos estén resguardados, se vean lo menos posible, se adapten 

a personas mayores y que se pongan multas por el mal uso de los mismos. También pregunta 

si los autobuses de las pedanías van a estar adaptados a los discapacitados. 
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Puri Vives se despide agradeciendo a todos su asistencia,  

y sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 22:00h. 
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